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ДИСКУССИИ БЫЛИ
ЖАРКИМИ

5 мая объединенная обла-
стная и городская конферен-
ция Ленинградской органи-

зации КПСС завершила пер-

вый этап своей работы. По-
зади четыре напряжен-

ных дня. Как оценивают

ход конференции, решение

на ней важнейших организа-

ционных вопросов, принятые

документы ее непосредствен-
ные участники — делегаты

Сланцевской городской парт-

организации? Сегодня об
этом говорят делегаты кон-

ференции председатель го-

родского Совета народных
депутатов Я. Я. Богданов,
секретарь партбюро шахты
им. С. М. Кирова Н. П. Ка-
линкин и оператор техноло-

гической установки завода
«Сланцы» А. Н. Сорокин. В
следующих номерах будут
опубликованы интервью с
другими делегатами парт-
конференции.

Я. Я. БОГДАНОВ:
Впечатление от первых дней

конференции было негативное
— она напоминала уровнем ор-
ганизованности делегатов, про-
должительным обсуждением

-«процедурных вопросов прове-
дение сессий Советов разных
уровней. Особенно это выплес-

нулось в третий день: утро на-
чалось с обсуждения процедур-
ного вопроса — кто. должен ут-
верждать секретариат и бюро,
Пленум или конференция? По
ныне действующему Уставу это

решает Пленум, конференция
же большинством голосов на-
стояла, что выборы руководя-
щих органов будут проходить
на конференции. Возможно,
это более демократично, но все

же шло вразрез с Уставом —

такова моя точка зрения.

Поведение зала порой за-
ставляло думать, что он опья-
нел от демократии, от того, что
все дозволено: некоторые не

просто критиковали, а шельмо-
вали партийных руководителей
области, не внося конструктив-
ных предложений, Некоторые
подходили к микрофонам в за-

ле, чтобы бросить вопрос, что
называется, себя показать —их

порой даже не интересовал от-
вет на него.

Но если глубже анализиро-

вать работу конференции, то
надо признать — разговор о
делах областной и городской
Ленинградской парторганизации
шел принципиальный, острый
и глубокий. Немало критики

прозвучало в адрес бюро обко-
ма и его первого секретаря
В. В. Гидаспова. Многие деле-
гаты положительно оценивали
начало его деятельности, осо-
бенно разработку и принятие

программы Ленинградской парт-
организации, негативно — про-
ведение митингов, подготовку к

выборам, невыеказывание чет-
кой позиции по актуальным
вопросам сегодняшнего дня.

Критиковали и его доклад на

партконференции. Согласен с
теми, кто говорил о статично-

сти доклада, что в нем лишь от-
ражение положения дел в Ле-
нинградской организации'
КПСС, но нет глубокого анали-

за причин кризиса, а главное

— путей выхода из нега

• Считаю, что избрание на

конференции Б. В. Гидаспова
вновь первым секретарем об-
кома партии ко многому его
обязывает. Сейчас он несет ог-
ромный груз ответственности

за налаживание действенной
работы областной парторганиза-

ции.

Как проходили сами выборы?
На первый взгляд, демократич-

но. Избирали Б. В. Гидаспова
на альтернативной основе, в
бюллетени для тайного голосо-

вания были включены фамилии
пяти претендентов на этот пост.
Но, считаю, что это сделано

было скорей для проформы,
как дань времени, так как серь-
езных конкурентов Б. В. Ги-
даспову не было. И это четко
показали результаты голосо-

вания: за Б. В. Гидаспова про-
голосовали 610 делегатов, про-

тив — 396. Из всех его конку-

рентов значительное число го-
лосов «за» набрал лишь народ-

ный депутат СССР А. А. Дени-
сов — 303 голоса, у остальных

число поданных за них голосов
совсем мизерное, например,

секретарь Ленинградского об-
кома КПСС Ю. А. Денисов по-

лучил «за» только 11 голосов,
секретарь Ленинградского гор-
кома КПСС В. А. Ефимов —

29, секретарь парткома Всесо-
юзного научно-исследователь-
ского института И. П. Лапот-
ников — 28.

Я тоже голосовал за Б. В.

Гидаспова, так как реальной
альтернативы ему пока не ви-

жу.

Если же в целом говорить о

ходе выборов секретариата,

членов бюро обкома КПСС, то

проходили они с активным об-
суждением кандидатур, высту-

пали со своими программами

претенденты на тот или иной
пост. И многие за несколько

минут своих выступлений мог-

ли очень ярко показать себя и

серьезно повлиять на ход вы-

боров. Так было, например, при

выборах второго секретаря об-
кома КПСС. Первый секретарь

Красносельского райкома пар-

тии В. В. Яшин одержал побе-
ду, и во многом потому, что в

своем коротком выступлении'

перед делегатами до голосова-

ния был предельно искренен,

самокритичен.

А вот когда выступали два

претендента на должность секре-

таря по идеологической и мас-

сово - политической работе, я

сразу решил — ни за одного

из них не отдам свой голос, на-

столько невзрачны, туманны бы

ли их программы действий. Ви-

димо, и на других делегатов

они произвели подобное впечат-

ление — ни один из них в ходе

выборов не набрал нужного

числа голосов.

В целом же конференция ре-

шила важные организацион-

ные вопросы, избрано бюро об-

кома КПСС. Приняты докумен-

ты: резолюции о неотложных

мерах по оказанию помощи

коллективам агропромышленно-

го комплекса, об Открытом пи-

сьме ЦК КПСС к коммунистам

страны, об отношении к иници-

ативному съезду коммунистов

России, обращение к депута-

там областного и городского

Советов.

В день четвертой годовщи-

ны чернобыльской трагедии де-

легаты минутой молчания по-

чтили память ее жертв и пере-

числили личные средства в

фонд помощи пострадавшим.

И, на мой взгляд, несмотря

на то, что среди делегатов бы-

ли различные группировки, в

целом "конференция показала

силу, принципиальность ленин-

градских коммунистов, по мно-

гим позициям, важным вопро-

сам наша организация впереди.

Главное, чтобы тот словесный

запал, что показали делегаты

конференции, претворить в кон-

кретные дела на местах.

Впереди второй этап конфе-

ренции, 8 июня, где предстоит

решить ряд важных вопросов, в

частности, принять предложе-

ния, с которыми Ленинградская

парторганизация выйдет на

XXVIII съезд КПСС. И я наде-

юсь, что он пройдет более ор-

ганизованно, конструктивно,

чем первый этап конференции.

Н. П. КАЛИНКИН:

— Если говорить об органи-

зационной стороне конферен-
ции, то она была разработана

(Окончание на 2-й стр.).

Н О МСО МОЛ ЬСН И Й
ТЕЛ ЕТАЙП

ПО ПРОСЬБЕ СОВЕТА
ВЕТЕРАНОВ

В канун дня Победы коми-

тет ВЛКСМ завода «Слан-
цы» предложил заводскому

совету ветеранов войны и

труда свою помощь в подго-
товке к празднику. По прось-

бе ветеранов комсомольцы
ремонтно - механического и

электроцеха организовали
субботник по благоустройст-
ву памятника погибшим в

годы войны, который нахо-

дится на базе отдыха «Бе-
резка». Комитет комсомола

также помог организовать
поздравление с праздником
участников Великой Отечест-

Галина Валериановна Мок-
рова работает на швейной
фабрике «Молодость» давно.

Сначала была надомницей, а

три года назад пришла в кол-

лектив бригады швей Нины
Игоревны Енаевой. Теперь
трудится в швейном цехе № 2
непосредственно на фабрике.
Сразу же освоила все опера-

ции по пошиву курток, может

подменить любую швею на

потоке. В бригаде зареко-
мендовала себя с самой наи-

лучшей стороны. Это и по-

нятно. Бригада работает по

принципу коллективного под-
ряда. Все, что заработали, —

в общий котел, каждый день

подводятся итоги, труд всех
швей оценивается. Смотрят
на все: на качество рабо-
ты, как выполняется норма

выработки, ставится КТУ.
В графе, где значится фами-
лия Мокровой, всегда высо-

кие оценки, ведь она выпол.

няет норму выработки в

среднем на 130 процентов

при отличном качестве.

венной войны, работников
завода.

НАДЕЖДУ
НЕ ОПРАВДАЛИСЬ

Два года действует объ-
единенная комсомольская ор-

ганизация учителей и уча-

щихся школы № 4. Плани-
ровалось, что такое объеди-
нение даст хороший им-

пульс для активизации ком-

сомольской работы в школе.

Но надежды не оправдались,

что четко показало и недав-

нее отчетно - выборное соб-
рание.

Секретарю комсомольской
организации И. Хохловой
практически отчитываться
было не о чем, нет на счету

комсомольцев школы ника-

ких заметных дел — просто

по мере возможности участ-
вовали в общешкольных ме-

роприятиях. И никто из ком-

сомольцев не пожелал на

собрании выступить с анали-

зом причин инертности ор-

ганизации. Видимо, общее
кризисное состояние комсо-
мола столь плачевно сказы-

вается на работе «первичек».

Секретарем комсомольской
организации избрали учащу-

юся восьмого класса Т. Эви-
ну.

ПОЕЗДКА В МОСКВУ
По туристическим путев-

кам, приобретенным по ли-

нии горкома ВЛКСМ, шест-

надцать комсомольцев —

представителей ЛПО «Ле-
нинградсланец», техникума и

школ — побывали в Моск-
ве. В течение нескольких

дней, с 11 по 14 мая, ком-

сомольцы знакомились с

Москвой, совершили экс-

курсионную обзорную поезд-

ку по столице, побывали в

Мавзолее В. И. Ленина, на

ВДНХ, в других памятных

местах Москвы.

ФИНАЛ ПЕРЕНЕСЕН
5 — 6 мая планировалось

провести городской финал
игр «Зарница» и «Орленок».
Но поскольку лишь пять

школ дали заявку на участие

в нем, финал решено было
перенести.

Его проведение будет при-

урочено к городскому тур-

слету — с 28 по 30 мая.

НЕСМОТРЯ НА ТРУДНОСТИ
Нелегко в нынешних ус-

ловиях успешно работать
многим предприятиям из-за

постоянно возникающих труд-
ностей. которые приходится
преодолевать. В свое время
част ь производств сланцепе-

рерабатывающего завода
«Сланцы» была ориентиро-

вана на переработку продук-

тов нефти, а не сланца,

вследствие чего были нала-
жены связи с поставщиками

сырья. В последнее время
все чаще и чаще мы наблю-
даем, как производство за-

вода лихорадит из-за его от-
сутствия. К примеру, пиро-

лизными смолами с начала
года производство обеспече-
но только на 33 процента. И
все же заводу «Сланцы» по-

ка удается успешно выпол-
нять свои плановые задания,
обеспечивать на 100 процен-
тов отправку потребителям
готовой продукции по дого-

ворным обязательствам. За
период с начала года то-
варной продукции при плане
27100 тысяч рублей было
произведено на сумму 26746
тысяч рублей, т. е. выполне-
ние составило 98,7 процента.
Незначительное отставание
получено в результате недо-

статочно успешной работы
газогенераторного цеха по

производству генераторного
масла, полуфабриката при

получении сланцевого масла.

Сланцевое масло С-1 по-

прежнему не находит рынка

сбыта. Поэтому цех находит-
ся сейчас в трудном положе-

нии, а на заводе решается

проблема со складированием
продукции, не пользующейся
спросом. Но вместе с тем

завод с начала года при пла-

не 4270 тысяч рублей полу-

чил прибыль в размере 5927
тысяч рублей, что составляет
138,8 процента выполнения

плановых нормативов. Сбыт
других видов продукции на-

много перекрыл отставание
одного из цехов. Растет и

производительность труда
работающих. Если в прош-
лом году на одного .рабочего
в среднем было произведено

продукции на 2804 рубля,
то сегодня эта цифра достиг-
ла 3385 рублей. Темпы рос-
та составляют 116,7 процен-
та. План по выпуску това-
ров народного потребления,
без учета импортных това-
ров, выполнен на 101,3 про-

цента.
Д. ПОНОМАРЕВ.



•ЗНАМЯ ТРУД At 18 мая 1990 года

ДИСКУССИИ БЫЛИ ЖАРКИЕ
(Начало на 1-й стр.) Е

недостаточно. Не был», к при-*
меру, четкого регламента, поч-’
ти никто из выступавших не
выдерживал его. Мне показа-

лось, что были группировки
среди делегатов: так называе-

мые «демократы», которые на;

самом деле стоят на позициях»
мелкобуржуазной идеологии, и

те, кто хочет добиться улучше-
ния дел в целом в КПСС, в
том числе сторонники создания
РКП.

Группа делегатов, примерно

из 20 человек, была заинтере-
сована в том, чтобы конферен-
ция ничего не решила. Во вся-

ком случае они затягивали вре-

мя, спорили по процедурным
вопросам.

Но несмотря ни на что, пер-

вый этап конференции свое де-
ло сделал: избраны основные

руководящие кадры областной
парторганизации. С удовольст-

вием слушал выступления мно-
гих делегатов, особенно запом-

нились своей конкретностью,
принципиальностью выступле-
ния первого секретаря Василе-
островского райкома КПСС
Н . Н. Кораблева и секретаря
Смольнинского райкома КПСС
Ю. П. Белова. И доволен, что

именно Н. Н. Кораблев избран
председателем контрольно - ре-
визионной комиссии обкома
КПСС, в состав которой вхожу
и я.

Что касается доклада, с ко-

торым выступил Б. В. Гидас-
пов, то мое мнение идентично
мнениям многих делегатов:

в докладе есть анализ полити-
ческой и экономической ситуа-
ции в области, но выход из

кризисного положения неопре-
делен. И не случайно делегаты

критиковали отчетный доклад
обкома КПСС, во многих вы-
ступлениях звучали предложе-

ния оценить работу обкома
КПСС неудовлетворительно. Но
большинством голосов решили

не давать такой категоричной
оценки деятельности обкома в

столь сложной обстановке, ка-
кая существует ныне, и просто

приняли отчетный доклад к
сведению.

Теперь об основных вопро-
сах, вокруг которых кипели на

конференции дискуссии: во-

первых, о судьбе партии, о том,
как вернуть ей авторитет, и во-'
вторых, об экономической по-

литике, о переходе к рыночной
экономике. Конечно, разделение
на первое и второе условно,

считаю оба эти вопроса взаи- рыночную экономику уже до-
мосвязанными и первостепен- вольно конкретно прогнозиру-
ными. ет цифру безработных...

По поводу партии: считаю, Так разве реализация такой
она тогда станет реальной си- реформы прибавит авторитета
лой и авторитетом, если будут КПСС? Я, как и участники ини-
глубокие демократические пре- циативного съезда РКП, выска-

образования в пользу самостоя- зываюеь за то, чтобы провести
тельности первичных парторга- Пленум ЦК КПСС по экономи-

низаций. Не будет тогда спячки ческим вопросам, назвать ав-
среди рядовых коммунистов, торов перехода к рыночной
так как именно они будут ре- экономике, рассмотреть альтер-

силой партии. нативные программы выхода из

-возрождение КПСС экономического кризиса (а они
шающей

Далее
как авангардной партии, невоз-
можно без четкого выполне-

ния принимаемых решений. В
силу этого убеждения и давал „ кономике

согласие баллотироваться в со-

есть! ), провести по этому вопро-
су всенародный референдум.

И тогда станет ясным, так

ли уж неизбежен переход к ры-

единствен-

став контрольно - ревизионной »“ н' л "L°«-
комиссии обкома КПСС, кото-
рая должна контролировать вы-
полнение решений. Считаю,
что партия должна не в декла-
ративном, а в самом конкрет-
ном смысле защищать интере-
сы всех трудящихся, она долж-
на найти пути выхода из кри-
зисного состояния общества.

преподносят через центральные
средства массовой информа-
ции. Ведь даже в развитых ка-

питалистических странах на
первое место в экономике вы-
ходит сейчас плановое начало.

А мы готовимся отдать себя в

стихию рынка. И мне очень хо-
рошо понятна тревога многих
делегатов по этому поводу.

Че™ прозвучавшая на конференции,
литику, выработать конкретный R пепели очень ответственный

^^!1пт,л;!и? СЛг!г И! rn этап конференции. 8 июня пред-
как партийных

ственных.

так и го суда р-
стоит принять резолюцию о по-
литической ситуации, нредло-

Только такие конкретные ша- жения в проекты Платформы
ги будут способствовать воз- ЦК КПСС и Устава, внести
рождению авторитета КПСС. А предложения в повестку дня

также, безусловно, правильнаясъезда, обсудить состав ЦК,
экономическая политика. Пе- утвердить полномочия делега-

реход к рыночной экономике тов съезда. Голос ленинград-
— этого вопроса так или ина- ской парторганизации, считаю,

че касался почти каждый вы- одной из самых передовых в
ступавший на конференции, стране и прогрессивных, дол-

Моя позиция однозначна: я ак- жен очень весомо прозвучать
тивный сторонник создания на партийном форуме в Моск-
Российской Компартии, поддер- ве.

живаю решения, принятые ини-

циативным съездом РКП, и
считаю переход только к ры-

ночной экономике неправомер-
ным — он усилит социальную

А. Н. СОРОКИН:

От работы областной парт-

конференции я ждал главного

— выработки конкретной про-

напряженность в обществе, при- граммы действий ленинград-
ведет к безработице, к росту ских коммунистов, определения

цен. идеи, цели партии, которая, к

Я беседовал с присутствовав- сожалению, очень размыта в

шим на конференции членом предлагаемом проекте Плат-
Политбюро ЦК КПСС, первым формы ЦК КПСС. Не скажу,
заместителем Председателя что мои ожидания конферен-
Совета Министров СССР Ю. Д, ция целиком оправдала, но бы-
Маслюковым по поводу послед- ли яркие выступления делега-

ствий перехода на рыночную тов, которые в той или иной
экономику для коллективов степени отвечали на эти глав-

шахт города. Да, сказал он, не- ные вопросы. И, в первую ©не-

рентабельные предприятия бу- редь, запомнилось своей чет-

дут закрываться, но поскольку костью в определении задач,

шахты — это добывающие целей Коммунистической пар-

предприятия. то им будет выде- тин выступление секретаря

ляться государственная дота- Смольнинского райкома КПСС
ция, в определенной степени, Ю. Г1. Белова,
конечно. А в целом переход на В целом мне понравилась

способность партконференции к
компромиссам, продуманность
в принятии важных резолюций.
Так было при принятии резо-
люций по поводу Открытого
письма ЦК КПСС к коммунис-
там страны, когда было решено
отменить постановление сов-

местного Пленума обкома и
горкома партии как политичес-

ки ошибочное, способствующее
расколу партийной организа-
ции. Явная попытка ошельмо-

вать инакомыслящих не про-
шла.

Такая же взвешенная, сдер-

жанная оценка была дана И
проведению инициативного съе-
зда РКП. принятым на нем
документам, как одной из воз-
можных предсъездовских плат-

форм. А ведь поначалу настрой
был иной, звучали предложения
осудить его проведение, но кон-

ференция выработала проду-
манное решение.

И в целом, считаю, конфе-
ренция больше работала на объ-
единение, консолидацию ле-
нинградских коммунистов, хотя

были в зале группы, мешаю-
щие эффективной работе пар-

тийного форума. Были делега-
ты, выступавшие не ради дела,

а лиш ь бы себя показать, были
те, кто разного рода многочис-
ленными замечаниями, поправ-

ками уводили от решения ос-
новных вопросов. Часто очень
не четко работал и президиум

конференции: происходило ли

это от неумения, или это была
своего рода аппаратная игра —•

судить не берусь. Но факт на-

лицо: регламент часто не вы-

держивался, острые вопросы,
поднимаемые делегатами, по-

рой замалчивались.
Теперь хочу высказать свое

мнение по основным моментам

работы конференции. Доклад
Б. В. Гидаспова не понравился

— в нем не было анализа ра-
боты обкома КПСС. В заклю-

чительном слове он выступал
более конкретно, четко, и мое

мнение о нем изменилось. Счи-
таю Б. В. Гидаспова человеком
дела, поэтому голосовал за не-
го при выборах первого секре-
таря обкома. Хотя мне были бо-
лее близки взгляды другого
претендента на эту должность
— А. А. Денисова, народного

депутата СССР. Но посчитал,
что он работает в Верховном
Совете СССР, очень загружен,
и должен эту работу выполнять
с полной отдачей.

Поскольку я был избран в
счетную комиссию, то могу

сказать — тайное голосование
по выборам секретариата, бю-
ро обкома КПСС проходило
очень организованно.

Конечно, меня как рабочего
огорчает тот факт, что в со-

ставе бюро обкома КПСС нет

ни одного представителя рабо-
чего класса, хотя до голосова-

ния в выступлениях делегатов

часто звучали предложения об
избрании рабочих. Значит, кто-

то из делегатов проявил дву-

личность: проголосовали не за

тех, за кого призывали в своих

выступлениях. Так или иначе,

но рабочие, внесенные в списки

для тайного голосования по вы-

борам членов бюро, нужного

числа голосов не набрали. По4
еле обнародования результатов

голосования в зале раздались

призывы расширить состав бю-
ро обкома партии за счет вве-

дения туда рабочих.
Тогда я взял слово и высту-

пил у микрофона в зале. Ска-
зал. что я рабочий и считаю

такую попытку искусственного

введения рабочих в состав бю-
ро унижающей их. Голосование
состоялось, выбирали в бюро не

по классовому признаку, а как

личностей. Свое мнение по каж-

дой кандидатуре делегаты вы-

сказали, и делать какие-то
исправления, дополнения к ре-

зультатам голосования считаю

неправильным. Не нужно де-

лать из рабочих свадебных ге-

нералов. Просто парткомам

всех уровней надо больше вни-

мания уделять нуждам рабо-
чих. Таково мое мнение.

И еще хотел бы высказать
свою позицию по одному воп-

росу, вокруг которого на кон-

ференции кипели жаркие спо-

ры, — это о переходе на ры-

ночную экономику. Мое отно-

шение к этому резко отрица-

тельное. Нет доверия к тому,

что. подобная реформа произой-
дет без резкого ущемления тру-

дящихся. Почему должен па*

дать жизненный уровень лю-

дей, почему, к примеру, я дол-

жен жит ь в эпоху перестройки
хуже, чем в застойные годы?
Нет у меня доверия к плани-

руемой реформе и потому,

что за все годы перестройки не

вижу ни одного продуманного

решения «верхов». Кстати, и в

выступлении Ю. Д. Маслюкова
на конференции я не почувст-

вовал уверенности, что весь

этот переход к рыночной эко-

номике глубоко продуман. И
почему народ не познакомят с

альтернативными программами
экономистов, которые есть?

Так что впечатление о рабо-
те партконференции у меня не-

однозначное.
С делегатами партконферен-

ции беседовала
Т. КРЫЛОВА.

На заседании исполкома об-
суждался вопрос о подготовке
школ, ПТУ и дошкольных уч-

реждений к новому учебному
году, утверждался план ме-

роприятий. Вообще-то этот воп-
рос и дела, связанные с подго-
товкой учебных заведений, на-
столько традиционны, обычны
и естественны, что особых за-
труднений не вызывают. Уже
десятками лет шефствуют над

школами одни и ге же коллек-
тивы предприятии, помогают

во всем: в ремонте зданий и
приобретении оборудования, в

воспитании и вовлечении в
труд и спорт, и ребята,
в свою очередь, знают,

помнят своих шефов, стараются
быть нм благодарными. Такие
связи между заводом «Слан-
цы» и школой № 2, между це-

ментным заводом и школой
№ 7, СМУ треста «Севзапме-
таллургмонтаж» и школой
№ 4, комбинатом «Строй де-

таль» и школой № 3 и так да-

лее. Одним словом, псе учеб-
ные учреждения имеют своих

старших друзей, которые, кто в

полной мере, а кто, конечно, и

в меньшей заботятся о подра-
стающем поколении, о их судь-

бе. '
И все же есть у нас в райо-

не одно «бесхозное» учебное
заведение, это ПТУ-57. По ло-

гике и здравому смыслу ни-

кто иной и не должен быть
шефом у ПТУ, кроме сельско-

Q В ИСПОЛКОМЕ ГОРСОВЕТА

ВЕЗ ХОЗЯИН» ДОН СИРОТИ
хозяйственных предприятий:
училище сельского профиля
готовит специалистов для села

и находится в Выскатке — на

центральной усадьбе совхоза

«Родина». И если бы руковод-

ство производственного меж-
хозяйственного объединения
«Сланцевское» было дально-

виднее, заботилось о завтраш-

нем дне деревни, о ее квали-

фицированных кадрах рабочих,
которые сегодня решают все, то

без всякой подсказки взяло бы
под опеку это единственное в

районе сельскохозяйственное
училище. Но оно, руководство,

главным образом в лице испол-

нительного директора объеди-
нения В. С. Минакова, настрое-

но по-другому. Он видит в

этом учебном заведении всего

лишь обузу, которой нужно,

будь шефами, перечислять из

касс совхозов и предприя-
тий 50 тысяч рублей. «Эконо-
мика объединения такова, что

мы должны считать каждую ко-
пейку», — сказал т. Минаков.
Но как бы вообще не просчи-

таться с таким подходом к са-

мому главному — к воспита-

нию подрастающих людей, к

будущему деревни.

Так как руководство ПМО
категорически отказывалось от

шефства над училищем, то

представители его — В. С.
Минаков, управляющий агро-

промтехникой Ю. М. Смехов,
директор совхоза «Осьминский»
Б. Э. Карс, директор ПТУ-57
А. И. Семенов и ряд других

ответственных лиц оттуда бы-
ли приглашены на заседание

исполкома.
Разговоры, долгие убежде-

ния, взывание к разуму и со-

вести, наконец, к необходимости,
казалось, не трогали и Не за-

девали Души руководителей.
Ю. М. Смехов остается при
своем давнем мнении, что Г1ТУ
с самого начала строительства
было и остается ненужным на-

шему району, что там, чтобы
сделать полезным его району,
надо менять профиль обучения.
Даже, к примеру, по линии его

предприятия можно бы обу-
чать крановщиков.

В. С. Минаков ссылается на

то, что в училище две трети
состава учащихся горожане,

которые уходят на предприятия
города и не остаются на селе.

■ И только несколько иное
мнение у Б. Э. Карса: подготов-

ка кадров для села нужна, но

училищем и вопросами шефст-
ва в ПМО не занимались.

Много нареканий на училище,

где не готовят как следует спе-

циалистов.

Удивляет и спокойствие ди-

ректора училища. На бумаге
у него есть договор о шефстве,
но чтобы потребовать, органи-
зовать деловые встречи с руко-

водством предприятий и совхо-
зов ПМО, наладить действи-
тельно полезный для сельского

хозяйства учебный процесс, не

хватило ни настойчивости, ни

заинтересованности. В резуль-

тате получилось, что руково-

дители не понимают и не слы-

шат друг друга, более того,

А. П. Семенов тоже склонен

к тому, чтобы шефы училища

были из города. Но допустим,

что станет шефом завод или

шахта, так ведь и готовить спе-

циалистов они будут для нужд

своего предприятия, а не для

сельского хозяйства.

Члены исполкома задавали

резонный вопрос и Мннакову,

и Семенову: чья же, как не

ваша, задача перепрофилиро-
вать училище, создать группы

действительно необходимых се-

лу специалистов, организовать

на базе училища курсы по по-

вышению квалификации и при-

обретению новых профессий
рабочим совхозов, кто же как

не вы должны позаботиться и о

дисциплине учащихся, и о тру-

довом и нравственном воспита-

нии их, о привлечении этих

кадров на село? Конечно, в

этом направлении надо немало

потрудиться, проявить настоя-

щую заботу, а не переваливать
ее на других.

Исполком утвердил шефами

училища производственное

межхозяйственное объединение,
в которое входят все совхозы,

агропромтехника, агропромхи-

мия, межсовхозный леспром-

хоз и другие подразделения.

Сила немалая. Вот только по-

мощь училищу опять же оста-

ется под большим сомнением

— до тех пор, пока руководи-

тели не поменяют свою точку

зрения, не поймут и не прочув-

ствуют, что это их кровное де-

ло, за которое ответственны
перед деревней и перед землей
и по совести, и по служебной
обязанности. От них сейчас за-

висит будущее училища и его

воспитанников.

О. СВЕТЛОВА.
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МОЯ ПОДРУГА
Приближается дата ухода на

заслуженный отдых моей под-
руги по работе Л. В. Матвее-
вой. В связи с этим хочется
рассказать о нелегком трудо-
вом пути, который мы прошли
с ней бок о бок.

• Людмила Васильевна пред-
ставитель того поколения, что
выросло и воспиталось в после-
военное, тяжелое для страны
время. Мы знали, что такое ку-
сок хлеба, стакан молока, испы-
тали на себе, ’что все это стоит
большого физического труда.
Нас воспитывала жизнь, уклад
жизни, труд. Родители с восхо-
да до заката работали. Мы бы-
ли предоставлены сами себе,
но не бездельничали, а управ-
лялись по хозяйству. Прежде
чем съесть кусочек хлеба, мы,
дети, должны были вручную
на жерновах намолоть муки,
картошку пропустить в мясо-

рубку, остальные операции

выполняла мать, и только тог-

да можно было сесть за стол.
Работали много: выгоняли и

загоняли коров, доили их, по-

могали заготавливать сено. Все
это давало положительные ре-
зультаты. Конечно же, ничего

героического в жизни мы не со-

вершали, но все же труд для

нас был главным делом.

Часто я наблюдаю, как красиво,

от души работает Людмила Ва-
сильевна’ Все спорится в ее

проворных руках.

Вздохнули мы свободнее

с приходом в наш коллектив

машиниста А. И. Егорова. Та-

кой вид работ, как погрузка,

был с нас снят. А сколько у

нас разгружено вагонов с

солью, кирпичом, алебастром и

т. д. Бывали такие моменты,

что не находилось смелых от-

крыть вагон, хотя в бригаде
были и мужчины, мы с Люд-
милой брали лом в руки и . шли

открывать его.

Работать в паре с Людмилой
одно удовольствие. Она не ждет
указаний и сама знает, что и
как сделать. Задания выпол-
няет качественно, аккуратно,
точно. Ей можно поручить лю-
бое дело. В ее трудовой книж-

ке значится только одно место

работы, но сколько в ней бла-
годарностей и поощрений — не

сосчитать. Несмотря на воз-

раст, такую нелегкую работу,
Л. В. Матвеева не забывает ста-

I мраяяца

ренькую мать, помогает ей во
всем, помогает и больной сест-

ре.
Судьба у Матвеевой слож-

ная, поэтому она понимает чу-
жое горе, с ней можно поде-
литься всем, посоветоваться. Од-
ним словом, настоящая подруга.

Н. СИЛИНА,
рабкор.

НА СНИМКАХ: Л. В. Мат-
веева с внучкой; в рабочий
полдень.
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тЭб
Дворником быть нелегко. Да еще в таком захламленном

-®сроде, как наш. Посмотрите, в каком состоянии находятся

дворы и улицы, что делается по берегам речек, сколько

мусора и грязи вывалено за заборы. Приучать население к

порядку сложно, что и говорить, особенно тогда, когда от

одной урны до другой полкилометра. Даже аккуратный че-

ловек в поисках урны потеряет надежду и в конце концов

куда-нибудь выбросит окурок или бумажку.
А что остается на месте массового отдыха людей? Пар-

ки и лужайки забросаны всякой нечистью, а убирают их не

часто.^ Вот ветер и гоняет мусор по всему городу. Каза-
лось бы, дворник только что вымел, а у него на территории

опять беспорядок. Хотёлоеь бы призвать всех сланцевчан к

порядку, чтобы они свой город берегли, н е засоряли, ведь

у нас и так хватает разной пыли в воздухе и гари.

Вот в таких трудных условиях работают дворники. На-
пример, в нашем дворе трудятся три дворника— Т. Л. Желто-
ва (ее участок у дома № 2 по улице Климчука), Г. Н. Бау-
шева (у дома № 4 по этой же улице) и .'I. Г. Пузанова (у до-

*ма № 13 по переулку Почтовый и дома № 53 по улице

Кирова). Это очень старательные и добросовестные женщи-

ны. После них трудно найти неубранный уголочек. Но как

бы они ни старались, все труды будут напрасны, если им не

помогать поддерживать надлежащую чистоту и порядок.

В. КУЖЕЛЕВ,
житель города.

МОСТ ЧЕРЕЗ ПЛЮШ
Мост находится сейчас на балансе ПО «Сланцыжил-

комхоз», но надлежащей эксплуатации нет, нет и квалифи-
цированного технического надзора, нет персональной ответ-

ственности лиц. А ведь это необходимо сделать, ибо он

находится в плохом состоянии. В настоящее же время на-

до сделать экспертное заключение о, надежности моста, про-

извести отсыпку крупным графитным щебнем опор, снять

асфальтовое покрытие и сделать новое с амортнзаторньш

швом и брусом между проезжей частью и тротуаром. Так-
же надо восстановить подходы к мосту, особенно со сторо-

ны левобережья, архитектурные детали (освещение, вазо-

ны), ежедневно очищать его от грязи и зимой от снега. Эти
вопросы неоднократно ставились, но не решались.

Л. НЕМЧИНОВА,
пенсионерка.

НАДО ПО СПРАВЕДЛИВОСТИ
В газете «Знамя труда» 13 апреля кандидат в депута-

ты Н. Пархоменко написала в своей программе, что нужно

повысить плату за лишние квадратные метры жилья. Хо-
чу ей ответить: сколько жизни они нам стоили! Я пенсионер-

ка с 1981 года. В Сланцах живу с 1955 года. В 1968 году

поручила комнату 1 1 метров, а до этого снимала комнату,

где только стояла моя кровать, и платила хозяйке 70 — 100
рублей. В 1944 году немцы сожгли наш дом, так как стар-

шая сестра была в партизанском отряде. Моя мать, брат и

я жили в землянке около 3 лет. Потом я уехала в Нарву на

фабрику, там я жила в подвале, на чердаке, пока мне' не

исполнилось 16 лет.

КогДа вышло постановление, что жены, у которых погиб-
ли мужья на фронте, имеют право получать жилье, маму

поставили на очередь, но долго не давали квартиру, и она

писала в Москву. Дали нам на троих двухкомнатную квар-

тиру. В 1988 году я похоронила мужа и осталась одна.

Мой муж за свою работу имел государственные награды,

отработал 35 лет на одном предприятии. У меня трудового

стажа 43 года и одни благодарности в трудовой книжке.

Так неужели мы не заработали эту квартиру?' Мы ее по-

лучили, когда нам было за 40 лет. Советую депутатам на-

вести порядок с теми жильцами, которые годами не платят

за жилье, где квартиры занимают кошки и собаки, кто жи-

вет в своих домах, а квартиры стоят пустые. Я и так плачу

за лишние метры, кроме того, это память о моем отце, он от-

дал жизнь, защищая Ленинград. У меня только и осталось

радости в жизни, что эта квартира, и в могилу я ее не уне-

су.
Подпись неразборчива.

19 апреля спорткомитет сов-

местно с городским советом
ВДФСО профсоюзов должны

были провести совещание' физ-
культурного актива города и

района. Были подведены итоги

социалистического соревнова-
ния среди коллективов физ-
культуры на' лучшую постанов-

ку физкультурно-оздоровитель-
ной и спортивной работы, итоги

второй Рабочей Спартакиады
профсоюзов, подготовлены на-

грады лучшим спортсменам' го-

да, ветеранам спорта, тренерам-

общественникам. Но целью со-

вещания актива было не толь-

ко подведение итогов и награж-

дение, hq и разговор о крайне
низком уровне физкультурно-
оздоровительной работы на ме-

стах. На совещание были при-

глашены председатели проф-
союзных организаций, предсе-

датели советов коллективов

физкультуры, физкультурный
актив. Но оно не состоялось. От
профсоюзных организаций были
только три представителя, от
советов коллективов физкуль-
туры — два. Не было предста-
вителей от заводов «Сланцы»,
резиновых изделий, цементного,

треста № 63, СПОГАТа,
СПАТГ1, торга, фабрики «Мо-
лодость», общепита, совхозов и

других. Не было как раз тех,
кого в первую очередь должно

волновать положение физкуль-
турно-массовой и оздоровитель-
ной работы. Почему же наши
профсоюзы решили отойти в

сторону от физкультуры?

Прошло то время, когда
успехи в спорте рассматрива-

лись в ярком блеске медалей.
Сегодня пора пересмотреть от-
ношение к массовой физкульту-
ре. По данным Минздрава
СССР, две трети населения

страны не имеют достаточной
физической подготовки для
своего возраста. Многие - рабо-
тают с физическими и психи-
ческими перегрузками. Всем
ясно, что преобразования во

всех сферах нашей жизни мо-

жет осуществить только здо-
ровый человек. Понимая всю
важность физической культуры

и спорта, считая их поистине
делом государственной важно-
сти, некоторые профсоюзные
организации хотят остаться в
стороне. К сожалению, пока нет

закона, который бы рассматри-

вал участие государственных и
общественных организации в
физическом воспитании Насе-
ления. Наши профсоюзы не мо-

гут, просто не имеют права
уйти в сторону от физкульту-
ры и спорта, свернуть свое уча-
стие в финансировании спор-

тивной работы. Экономитй на
физической культуре, на здо-

ровье трудящихся опасно и без-
нравственно. На физкультурно-
оздоровительную работу в

среднем по стране тратится 22
копейки на «душу населения».

В нашем городе и районе к
этому подход не однозначен.

Так, • например, шахта «Ленин-
градская» на одного трудяще-

гося за 1989 год - израсходо-
вала 12 рублей 26 копеек, за-

вод «Сланцы» — 10 рублей
59 копеек, но есть и такие кол-

К8ИУ
ЭТА ФИЗКУЛЬТУРА
лективы, которые не израсхо-
довали на физкультурно-оздо-
ровительную работу ни копей-
ки. Это райпо, госучреждения,

городское производственное уп-

равление бытового обслужива-
ния населения, районный узел

связи, мясокомбинат, хлебо-
комбинат, совхоз «Осьмин-
ский». Во многих коллективах

этот уровень не превышает 30
копеек в год. Можно ли серьез-

но говорить о физкультурно-оз-
доровительной работе в этих

коллективах?
В городе и районе низкая

обеспеченность населения спор-

тивными сооружениями. Да л

то, что мы имеем, во многом

не соответствует современным
требованиям и используется

крайне слабо. Нет своих спорт-
сооружений на заводе резино-
вых изделий, шахтах №3 и

имени С. М. Кирова, в тресте
№ 63, на фабрике «Моло-
дость», автотранспортных пред-
приятиях, торге и т. д. В общей
сложности население нашего

города и района обеспечено
спортивными сооружениями

только на 20 процентов. Не
хватает квалифицированных ра-
ботников. У инструктора-мето-

диста по производственной гим-

настике низкая зарплата, и
охотников на эту работу мало.

II хотя администрации и проф-
союзной организации даны пра-

ва повысить заработную плату

своим работникам на основании
Постановления государственно-

го комитета СССР по труду и
социальным вопросам и Сек-
ретариата ВЦСПС от 29 июня

1989 года «Об оплате труда
методистов по физической куль-
туре и спорту», в нашем горо-

де с этим не спешат. Это как

раз тот случай, когда скупой
платит дважды. «Платить» при-

ходится сотнями листков вре-

менной нетрудоспособноси, низ-

кой производительностью тру-
да, ростом преступности в сре-

де подростков.
На многих предприятиях, в ор-

ганизациях, учреждениях, совхо-

зах физкультурно-оздоровитель-
ная работа находится в неудов-
летворительном состоянии, а точ-

нее сказать, ни в каком состоя-

нии ее там нет. В годовых стат-

отчетах консервного завода и

хлебокомбината в разделе
«физкультурно - оздоровитель-

ная работа» стоит прочерк. В
коллективах физкультуры гос-

учреждений физкультурой са-

мостоятельно занимаются толь-

ко 4 человека, на мясокомбина-
те — 3 человека, молокозаводе'
— 7 человек. Низкий уровень
физкультурно - оздоровитель-

ной работы в строительном тре-
сте № 63, фабрике «Молодость»,
общепите, СПОГАТ, СПАТП,
Северо-Западном СМСУ треста

" «Севзапметаллургмонтаж», рай-
онном узле связи, совхозах

«Осьминский», «Старополь-
ский», «Сланцевский». В этих

коллективах не создаются усло-
вия для занятий производствен-
ной физкультурой, не работают
секции и группы оздоровитель-
ной направленности.

Рабочая Спартакиада проф-
союзов проводится только и

нескольких коллективах. Ин-
тересно и массово она прово-
дится на заводе «Сланцы»,
шахте «Ленинградская», заво-
де резиновых изделий. Прово-
дятся соревнования на шахтах

им. С. М. Кирова и № 3, це-

ментном заводе. В остальных

же коллективах такая работа
проводится крайне редко или

вообще не проводится.
Физкультурное движение в

городе и районе чахнет. Это
очень заметно по соревнова-

ниям на первенство города и

района. Проходят они неинте-

ресно, не организованно. Уча-
ствуют в них в основном спорт-

смены завода «Сланцы», шахт

«Ленинградская», им. С. М.
Кирова и № 3, цементного за-

вода, и то последние три кол-

лектива выставляют команды

редко и не в полном составе.

Иногда принимают участие
сборные команды гороно, ЦРБ,
торга.

Станут ли физическая куль-

тура и спорт действительно
спутниками советских людей,
будут ли они приносить ра-

дость гармонии физической и

нравственной, как скоро мы

сможем достичь желаемого?
Вопросы, вопросы, вопросы. На
сессии Верховного Совета об-
суждается Закон о физической
культуре, пленум ВС ВДФСО
профсоюзов направил Совету
Министров СССР предложения

о выделении физической куль-

туры в самостоятельную от-

расль народного хозяйства. В
защиту физкультуры проходят

митинги. В то же время, поду-

чив желанное право самостоя-

тельно распоряжаться своим

профбюджетом, многие проф-
союзные комитеты повернулись
спиной к физкультуре и спор-
ту, резко сократили отчисления
на эти цели. Раздаются голоса:

«зачем нам нужна эта физ-
культура?», сокращаются спорт-

инструкторы. К большому
сожалению, слышать это при-

ходится и от народных депута-
тов, которые, в первую очередь,

должны ратовать за здоровый
образ жизни своих избирателей.
Сегодня уровень цивилизован-
ности общества определяется

не развитием космической тех-
ники, а продолжительностью
жизни населения, его здоровь-
ем. Об этом мы не должны
забывать. И физкультура нуж-
на всем нам.

В. ДМИТРИЕВА,
председатель горсовета
ВДФСО профсоюзов.



К СВЕДЕНИЮ ПОДПИСЧИКОВ
Районное отделение «Союзпечать» напоминает, что за-

канчивается подписка на второе полугодие 1990 года:
29 мая — на все центральные журналы,
12 нюня — на все центральные газеты,
19 июня — на все областные издания,
26 июня — заканчивается подписка на газету «Знамя

труда».

Проверьте свои квитанции.
Подписку можно оформить е любом отделении связи, в

отделении «Союзпечать».
«Союзпечать».

НОВЫЙ ЕЖЕНЕДЕЛЬНИК
«ВОЕННЫЙ ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНИК»

С января 1990 года издается новый еженедельник «Во-
енный железнодорожник».

Еженедельник в первую очередь адресован тем, кто пря-
мо или косвенно связан со службой в Советской Армии и

железнодорожных войсках. Однако материалы, публикуе-
мые в газете, представляют большой интерес и для самого
разнообразного круга читателей, а наличие широкой сети
постоянных корреспондентов во многих городах СССР при-
дает информации злободневность, остроту и свежесть.

Среди авторов еженедельника «Военный железнодорож-
ник» — народные депутаты СССР, историки, философы,
юристы, врачи,- представители МВД и прокуратуры, полити-

ческие деятели и экстрасенсы.
Читая «Военный железнодорожник», можно узнать, как

решаются проблемы социальной защищенности военнослу-
жащих и членов их семей, каковы перспективы развития,
состояния и перестройки в Советской Армии, в том числе и

о возможности перехода к профессиональной армии, внедре-

ния новых форм хозяйствования в железнодорожных вой-
сках, прогрессивной технологии в транспортном строитель-
стве, использование новой техники.

Проблемы молодежи, преступность и борьба с ней в

воинских коллективах, беседы в семейном кругу, НЛО,
вопросы искусства, юмор и сатира, заочная школа восточ-
ных единоборств и рукопашного боя, популярнейший в нача-

ле века сборник житейских знаний «Энциклопедия всех ' эн-
циклопедий» — эти и другие интересные материалы ждут
встречи с читателями на 16 страницах нового еженедель-
ника «Военный железнодорожник».

Индекс еженедельника «Военный железнодорожник» —

50014.
Цена одного экземпляра — 10 к., подписная цена на

1 мес. — 43 к., на 3 мес. — 1 р. 29 к., на 6 мес. — 2 р. 58
к., на 12 мес. — 5 р. 16 к.

ВНИМАНИЕ!
10 мая 1990 года в 'магазине «Радуга» у женщины был

похищен кошелек с крупной суммой денег. Потерпевшую
просим обратиться в Сланцевский ГОВД, кабинет № 10, с 9
до 18 часов, телефон 2-27-40.

Редактор В. В. ИВАНОВ.

экран. Мультфильмы «Дереза»,
«Бобпк в гостях у Барбоса» и

«Как ослик грустью заболел».
10.05 — «Розы юга». 10.35
— Театр поэзии. Жак Превер.
11.05 — Любимая песня. 11.45
— Худ. ф. «Миллион в брач-
ной корзине». 13.15 — Рекла-
ма. 13.20 — «Юло Нун». 13.50
— «Скульптор Ыун». 14.00 —

Олд Тоомас ралли-90. 14.30 —

Открытая трибуна. 15.15 —

Диалог. 16.00 — Видеоканал.
«Р-клуб». 17.00 —Молодежная
студия. Y нас свои дела. 18.30
— Корни. 19.00 — Детский
экран. Пяту, IV. 19.30 —

Тоомас - ралли-90. 19.50 —

«Таллиннский политехникум».
20.00 — Юбилейный концерт
женского хора Тартуского уни-

верситета. 21.00 — Актуаль-
ная камера. 21.25 — Реклама.
21.30 — Худ. ф. «Филер».
22.50 — Олд Тоомас ралли-90.
23.10 — Канал ■+ 1. Ансамбль
«Фикс». 23.30 — 00.05 —

«Танцуют все».

Николаю Петровичу
НАЛИМОВУ,

Ивану Ивановичу
СЕРГЕЕВУ

Сердечно яоздравляем вас с
юбилеем и правом ухода на
заслуженный отдых. Желаем
вам крепкого здоровья, благо- ста». Док. ф. 10.00 -

получил, успехов в труде. Бла- Иван Бровкин». Худ
годарим за долголетний, добро
совестный труд.

Коллектив Сланцевского
производственного объеди-
нения грузового автотран-

спорта.

Т елевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 19 МАЯ

6.30 — 120 минут. 8.30 —

Наш сад. 9.00 — Человек.
Земля. Вселенная. 10.00 —

Концерт. 10.45 — «Линия судь-

бы». И. а. СССР Стефания
Сташота. Фильм - концерт.
11:55 — «Повстанческая исто-

рия». Худ. ф. 5-я серия. «Авгу-
стовские дни». 6-я серия. «Ра-
скаты грома». 14.10 — Мину-
ты поэзии. 14.15 — Спектр.

— Международная панорама.

18.45 — Фрагменты опер П. И.
Чайковского. 19.40 — Фото-
конкурс «Земля — наш общий
дом». 19.45 — «Степан Сер-
геевич». Худ. ф. 1-я серия.
21.00 — Время. 21.40 —

«Степан Сергеевич». Худ. ф.
2-я серия. 22.45 — Семейная
телевикторина. 23.55 — ТСН.

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 18

мая — «Стеклянный лаби-
ринт». Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОЗАЛ ДК СПЗ. 18 мая

— «Тигр-каратэ». (И часть).
Начало в 17.30. «Желание
смерти». (IV часть). Начало в

19.45. «Вечер трудного дня».

(Группа «Битлз»). Начало в

22 часа.
КИНОТЕАТР «ТРУД». 18

мая — «Шакалы». Начало в

11, 18.10, 20, 21 час 50 минут.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
18 мая — «Красотки». (Две се-

рии). Начало в 17,' 21.30. «Тя-
желый сезон». Начало в 19 30.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 18 мая — «Псы». Начало
в 17, 19, 21 час. Для детей.
Сборник мультфильмов. Нача-
ло в 15.30.

КЛУБ «ШАХТЕР». 18 мая

— «Идеальное преступление».

Начало в 17, 19 часов.

«Эти разные, разные, разные

лица». Это было... было...

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

«Башня». Худ. Ф. 9.40 —

«Тост, или Монолог журнали-

« Солдат
ф. 11.30

— Прогресс. Информация. Рек-
лама. 12.00 — Видеоканал,
«Содружество». 14.30 — Ви-|
деоканал «Советская Россия».
17.00 — «Поцелуй Мэри Пик-
форд». Худ. ф. 18.20 — Кол-
лаж. 18.25 — Педагогика для

всех. 19.25 — Гребля на бай-
дарках и каноэ. 20.00 — Спо-
койной ночи, малыши. 20.15 —

На первом съезде народных де-

путатов РСФСР. 23.40 — Во-
лейбол. Мужчины. КНР —

СССР. 00.-25 — «Слуги дьяво-

ла на чертовой <мельнице».

Худ. ф.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СУББОТА, 19 МАЯ

8.00 — Введение в програм-

мирование. Ill курс. 9.00 —

Химия I курс. 10 00 — Физи-
ка. II курс. 11.05 — Высшая
математика. I курс. 12.10 —

14.45 — Усилие духа (Резер- Теоретическая механика. II
вы человеческой психики), курс. 13.15 — Высшая мате-

15.30 — Не сталыо единой. О матнка. I курс. 15.40 — Ста-
проблемах экологии и хозра- ринные саги Ирландии. 16.10
счета. 15.50 — В мире жи- — Мультфильмы. 16.30 — Ре-
вотных. 16.50 — Политические бягам о зверятах. 17.00 — Му-
диалоги. Что нас объединяет? зыкальная лоция. 17.45— «Вок-
17.50 — Мультфильм. 18.00 зал для двоих». Худ. ф. 1-я

СЛАНЦЕВСКОМУ
МЕХЛЕСХОЗУ

требуются

на постоянную работу
ТРАКТОРИСТ на Т-150,
ГАЗОЭЛЕКТРОСВАР-

ЩИК.
Обращаться по адресу:

ул. Зеленая Роща, 12, или

в отдел по труду гориспол-

кома.

3—3

•
ПАССАЖИРСКОЕ

АВТОПРЕДПРИЯТИЕ
на работу

и 2-я серии. 20.00 — Телестан-
ция «Факт». 20.20 — Реклама.
Объявления. 20.30 — Большой
фестиваль. 20.45 — Экспресс-
кино. 21.00 — Время. 21.40
— Музыкальный телефон. 21.55
— ТТЦ «Лира». 23.00 — Анто-
логия короткого рассказа Ф.
Дюрренматт. «Вечер поздней

осенью», 23.50 — Телекурьер.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

СУББОТА, 19 МАЯ

9.00 — Программа передач.

9.05 — Детский экран. Самый
ры Газуль». Фильм-концерт, большой друг. 9.35 — Детский

00.10 — Новости популярной
музыки. Программа «А». 01.40
— Телеспектакль «Театр Кла-

НАЧАЛЬНИКА ОТК,
НАЧАЛЬНИКА штаба

ГО,
МАСТЕРА,
КАССИРОВ,
УБОРЩИКА территории,

УБОРЩИЦУ производст-

венных помещений,
ВОДИТЕЛЕЙ категорий

«В», «С», и «Д»,
КОНТРОЛЕРА,
ТОКАРЯ,
КОЧЕГАРА.

3—2

С 18 мая временно по пят-

ницам,- субботам и воскресень-

ям вводится рейс по маршруту
№ 98 из Сланцев в 20 часов

10 минут, из Каменца в 21 час

55 минут.

С 19 мая временно по суббо-
там и воскресеньям вводится

рейс по маршруту № 107 из

Сланцев в 11 часов 20 минут,

из станции «Здоровье» в 12 ча-

сов 30 минут.

Сланцевское ПАТП.

1—1

СЛАНЦЫАГРОСТРОЮ
требуются

ДОРОЖНЫЕ РАБОЧИЕ,
ТРАКТОРИСТЫ,
УБОРЩИЦА.
Наш адрес: Комсомоль-

ское шоссе, дом № 11.

2—2

•
ШКОЛЕ-

ИНТЕРНАТУ № 1
сродно»; требуются

ВОСПИТАТЕЛИ,
РАБОЧИЙ по обслужива-

нию зданий,
УБОРЩИЦЫ.
Обращаться по адресу:

ул. Жуковского, д. 2.
1—1

•
ОТДЕЛУ

КУЛЬТУРЫ
ГОРИСПОЛКОМА

требуются

на постоянную работу
ДИРЕКТОР парка,

СТОРОЖА — на сезон-

ную работу в парк культу-

ры и отдыха (правый берег
Плюссы, аттракционная пло

щадка).
Обращаться в отдел куль-

туры по телефону 2-15-86.

2—2

•
СЛАНЦЕВСКОМУ

ГПУ БОН
СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ

на временную работу
КАССИР центральной

кассы,

ПРИЕМЩИК ателье № 2.

2—2

•
СЛАНЦЕВСКОЕ

ГПУ БОН
СООБЩАЕТ:

сокращены сроки на ре-

монт обуви.

2—2

СЛАНЦЕВСКОЕ ДРСУ
приглашает на работу

ВОДИТЕЛЕЙ категории

« С»,
МАШИНИСТА экскава-

тора на экскаватор ЭО-33-
22Б,

МАШИНИСТА бульдозе-
ра.

3—3

•
ПРОРАБСКИЙ

УЧАСТОК СМУ-21 .

приглашает

на постоянную работу
квалифицированных рабо-

чих:

КАМЕНЩИКОВ 4, 5 раз-

рядов,

ПЛОТНИКОВ 4, 5 разря-

дов.

Заработная плата до 300
рублен. Рабочим выплачи-

вается вознаграждение за

выслугу лет и 13-я заработ-
ная плата.

Имеется база отдыха в

Гаграх. Обращаться: ул.

Гавриловская, дом 48. (Ад-
министративное здание

СПОГАТа).
5—3

•
ШКОЛЕ № 5
требуется

УБОРЩИЦА.
2—2

К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ
В теплице школы № 4 про-

дается рассада помидоров «Бе-
лый налив» с 9 до 12 часои и

с 18 до 21 часа, в субботу —

с 9 до 12 часов. Выходной —

воскресенье.

*

СМС О
«АГРОСТРОЙ-

ТЕПЛИЦА»
ЛЕНИНГРАДА

ДЛЯ РАБОТЫ НА
КОНСЕРВНОМ ЗАВОДЕ

приглашает

КАМЕНЩИКОВ,
ПЛОТНИКОВ,
ШТУКАТУРОВ - МАЛЯ-

РОВ.
Нуждающимся будет пре-

доставлено жилье в новом

доме, строительство которо-

го начнется в 1992 году.

3—2

КОМБИНАТ
«СТРОЙДЕТАЛЬ»

приглашает на работу

КУЗНЕЦА,
ТОКАРЯ 4—5 разрядов,

КРАНОВЩИКОВ грей-
ферного и башенного кра-

нов,

СЛЕСАРЕЙ КИПиА,
ФОРМОВЩИКОВ.

5—2

•
СЛАНЦЫ АГРО-
ПРОМХИМИИ

требуются

на постоянную работу
ТРАКТОРИСТЫ - МА-

ШИНИСТЫ для работы на

тракторах Т-150 К, МТЗ-82.
За справками обращать-

ся по телефону 64-790.
3—2

•
СЕВЕРО-

ЗАПАДНОМУ
СМСУ
треста

«СЕВЗАПМЕТАЛЛУРГ-
МОНТАЖ»
требуются

на постоянную работу
в цех металлоконструкций

СЛЕСАРИ,
СБОРЩИКИ металлокон-

струкций.
За справками обращать-

ся в отдел кадров управле-

ния, телефон 2-16-39.

1 ,«/ 3 — 2

•
ПИОНЕРСКОМУ

ЛАГЕРЮ «ЧАЙКА»
тре буются

ВОСПИТАТЕЛИ,
ПИОНЕРВОЖАТЫЕ,
ПОВАРА,
КУХОННЫЕ РАБОЧИЕ,
УБОРЩИЦЫ.
Обращаться в профком

ЛПО «Ленинградсланец»
(ул, Школьная, 14).

3—3

•
СРСУ СПЗ «СЛАНЦЫ»

пригла»а#т

на постоянную работу:
МАШИНИСТА катка,
СТОЛЯРОВ 4 — 5 разрядов,

КАМЕНЩИКОВ 3—5 разря-
дов,

АСФАЛЬТОБЕТОНЩИКОВ,
МАШИНИСТА трактора. .

Обращаться по адресу: ул.

Заводская, 1, отдел кадров, те-

лефон 51-538.

3—3

Гавота ■вдается яо
аторняяаи, средам, четвергам!

яятнищая ш субботам
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